

Son époux, José **Lozano**, à Lausanne;
Son fils, Adolfo **Lozano**, à St-Légier;
Les familles **Fernandez**, **Diaz** et **Moreno**, en Espagne;
ainsi que les familles parentes, alliées, amies en Espagne et en Suisse,
ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Luisa FERNANDEZ

qui nous a quittés le 5 juillet 2011 dans sa 83e année,
après une maladie supportée avec courage et dignité.

Nos sincères remerciements au personnel soignant du CHUV et
plus particulièrement au service d'oncologie ainsi qu'à l'EMS La Colline
à Chexbres.

Une cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité.

Domicile de la famille: avenue de la Chablière 31, 1004 Lausanne.

*Il est des moments de bonheur
qui ne peuvent s'oublier.*